

La concentración de Madrid en apoyo al barrio de Gamonal termina con cargas policiales en el Metro

Escrito por Redacción TR Madrid
Miércoles, 15 de Enero de 2014 22:55

Madrid ha vuelto a mostrar su solidaridad en la calle. Esta vez, con motivo de la ejemplar lucha que están llevando a cabo los vecinos del barrio del Gamonal y la represión sufrida, unas mil personas se han concentrado en la emblemática Puerta del Sol. "Fuera antidisturbios de Burgos" "que viva la lucha de la clase obrera" o "libertad detenidos" han sido algunas de las consignas lanzadas.

Tras más de una hora de concentración, el grueso de la gente ha marchado hacia la C/Génova, sede central del gobierno del capital de turno. La UIP, con un despliegue desproporcionado al que ya estamos acostumbrados en Madrid, ha cargado con brutalidad e impunidad, incluyendo cargas dentro de los andenes del Metro, lo que ha provocado que numerosos jóvenes saltaran a las vías y poniendo en grave peligro la vida de los allí presentes.

La respuesta obrera y popular no debe cesar. De Madrid a Gamonal ¡Lucha, organización, solidaridad!